

# EDITORIAL

En cette fin d'année 2022 nous vous proposons pour la seconde année ce second numéro de cette revue souhaitée comme semestrielle. C'est après trois ans d'existence et deux de processus d'intégration que cette nouvelle revue, la première dans ce champ émergeant que nous décrivons comme un nouveau paradigme dans le Soins, intègre Episciences, ce réseau d'épi-revues diffusé en sciences ouvertes sous le pilotage du Centre National de recherche Scientifique (CNRS) en partenariat avec l' Institut National de recherche en sciences et technologies du numérique (INRIA) et de l' institut de recherche public œuvrant pour un développement cohérent et durable de l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (INRAE). C'est donc, à travers cette nouvelle étape, une autre dimension auxquels les auteurs ayant candidaté pour proposer un article dans ce numéro 5 de la revue sur le partenariat de soins avec le patient s'invite de par leur analyse.

Alors que le 3<sup>ème</sup> colloque international sur le partenariat de soin avec les patients en France organisé à l'automne en Bretagne a accueillis plus de participant que les deux évènements précédents et que l'appel à candidature pour le 4<sup>ème</sup> congrès international est en cours pour accueillir, des acteurs et chercheurs toujours plus nombreux, et espérons-le, dans une région qui n'a pas encore accueillis les partenaires en santé.